

**Sujet :** [INTERNET] Terminal du naye

**De :** Écurie De Nuit [REDACTED]

**Date :** 16/05/2024 20:52

**Pour :** pref-enquetes-publiques@ille-et-vilaine.gouv.fr

Je ne me prononcerai pas sur le fond du dossier du Naye, mais je peux au moins en dire une chose: il aura réussi l' "exploit" de ranimer un clivage entre malouins que l'on croyait noyé depuis des lustres.

Mais, pour bien connaître le bas de Saint-Servan, quand je lis -entre autres commentaires- que le débat émane d'une poignée d' *"intérêts particulièrement privatifs"*, ou encore relève de la défense d'un *"estaminet"*, il y vraiment de quoi être consterné, courroucé. Je me souviens de la lettre publique de Mr René COUANAU qui parlait d'une *"barre d'immeubles"* entre Saint-Malo et Saint-Servan; en fait c'est bien plus que ça.

S LEGOFF, Rouen